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VERBALE della seduta del 14 settembre 2020. 

 

Sono presenti i consiglieri: Guerra Tiziana (con delega di Guadagni Gabriele), Raffo Daria, Del 

Nero Daniele, Andreazzoli Giuseppina, Bottici Cristiano, Vannucci Andrea. 

E’ assente Bertocchi Barbara. 

Partecipa alla seduta: Forti Federica, Assessore alle Politiche Culturali, Botti Sandra PO Settore 

Cultura. 

Presiede Bassani Cesare . Svolge la funzione di segreteria Tusini Ilaria. 

 

Ordine del giorno:  

 

1 Aggiornamenti Fossacava 

2 Approvazione Verbali sedute precedenti 

3 Varie ed eventuali 

 

 

Prende la parola l’Assessore Forti che comunica ai presenti la necessità  di attivare un percorso  

di valorizzazione dell’area di Fossacava, cava romana unica al mondo, che dovrà essere   

inserita in un percorso turistico in sicurezza integrato con le cave, garantendo equilibrio fra 

pubblico e privato. Tale percorso dovrà essere pensato nell’ottica di una visita dal mare alle 

cave, predisponendo informazioni adeguate lungo il percorso e superando la difficoltà di 

accedere ai cantieri di lavoro. 

L’Assessore Forti comunica la riapertura della strada di accesso a Fossacava grazie alla 

collaborazione dei privati (in particolare della proprietà che ha concesso la gestione dell’area al 

Comune per un periodo trentennale). Comunica, inoltre, che durante la realizzazione dei lavori 

c’è stata scarsa collaborazione da parte di alcuni operatori economici che hanno rimosso più 

volte la segnaletica. 

Altra risultato è stata la concessione da parte della Soprintendenza Archeologica di collocare i 

numerosi reperti rinvenuti nelle cave a Fossacava. A tale scopo è stato dato un incarico alla 

società Archeodata per uno studio preliminare dei reperti, della loro collocazione e di 

ammodernamento della cartellonisitica. 

Per quanto riguarda, invece, l’apertura dell’Infopoint è necessario attendere l’analisi di 

potabilità delle acque per garantire un’apertura del locale secondo gli standard regionali. 

Altro  punto è la collaborazione con il Museo di Luni, con la cui Soprintendenza competente è 

già stato sottoscritto un accordo per creare un percorso turistico che coinvolga anche Fossacava 

e i musei cittadini. 

 

Botti specifica il progetto presentato dalla società Archeodata ed in particolare dagli archeologi 

Maccari e Genovesi, i quali hanno già collaborato in passato con la Soprintendenza 

Archeologica competente circa i ritrovamenti in cava e che effettueranno il giorno 17/09 un 

primo sopralluogo in cava accompagnati dall’archeologo Giovanni Gatti al fine di stendere 

alcune soluzioni progettuali. 
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Vannucci specifica che il progetto durante l’Amministrazione Conti era partito su iniziativa 

della proprietà privata e che il rifacimento della strada avrebbe dovuto essere fatto 

dall’Amministrazione Comunale nell’ottica di valorizzazione della cava romana. 

  

Forti sottolinea le problematiche relative all’assegnazione delle risorse nel bilancio comunale 

per Cultura e Turismo. 

 

Vannucci, inoltre, interviene in riferimento al problema della rimozione delle transenne, che nel 

caso specifico avrebbe dovuto essere  gestito in altro modo dall’Amministrazione. 

 

Il presidente Bassani comunica che è stato un episodio singolo e ringrazia la proprietà, in 

particolare Alvise Lazzareschi, la Soprintendenza Archeologica per la collaborazione nelle 

realizzazione del progetto.  

 

Vannucci conferma che anche in passato i reperti sono stati tutelati collocandoli al Museo del 

Marmo o consegnandoli provvisoriamente ai proprietari di cava. 

 

Forti specifica che grazie al parere positivo della Soprintendenza si potrà realizzare un progetto 

definitivo di allestimento dei reperti romani a Fossacava. 

 

Bottici chiede possibilità per la Commissione di lavorare a progetti relativi alle manifestazioni 

natalizie e di convocare una conferenza dei Capigruppo per definire l’orario delle Commissioni. 

 

Il presidente Bassani comunica il successo del premio letterario che si concluderà con una 

cerimonia di inaugurazione nell’Aula Magna dell’Accademia e dei Salotti d’Autore che 

vedranno come ultimo appuntamento la presentazione del libro di Bruno Nicoli. 

 

La prossima seduta della Commissione è convocata per giovedì 17/09/2020 alle ore 10:00. 

 

 

 

La seduta si chiude alle ore 10:50 

 

La Segretaria                                                                                                  Il Presidente 

Ilaria Tusini                        Cesare Bassani 

 

 


